

PRESSEMITTEILUNG DER LOKALEN AGENDA 21 UNTERHACHING

Start der Bürgerinformation zum Landschaftsplan

1. Infoveranstaltung am 7. November

Die Lokale Agenda 21 startet mit Unterstützung der Gemeinde Unterhaching und Experten mit der Bürgerinformation zum geplanten Landschaftsplan für die Gemeinde. Die Bürgerinformation dient der Vorbereitung einer Bürgerwerkstatt, die voraussichtlich im Sommer 2014 durch die Gemeinde veranstaltet wird.

Ein Landschaftsplan stellt Landschaftsbestandteile der Gemeinde, wie z.B. Natur- und Erholungsflächen, sowie Kulturdenkmäler unter einen besonderen Schutz in der Bauleitplanung.

In zwei Veranstaltungen lädt die Gemeinde zusammen mit der Lokalen Agenda 21 zur Information über dieses weitgehend unbekannte Instrument der Bauleitplanung ein.

Die erste Veranstaltung findet am 7. November um 19.00 Uhr im großen Sitzungssaal des Rathauses statt.

Schwerpunkt dieser Veranstaltung wird zunächst die allgemeine Information über Möglichkeiten und Grenzen eines Landschaftsplans sein. Die Landschaftsarchitektin Frau Dr. Reitsam wird als Expertin unter anderem einen Erfahrungsbericht aus anderen Gemeinden hinzufügen.

Danach werden Herr Schulze-Neuhoff und Herr Staudter, beide Mitglieder der Projektgruppe "Landschaftsplan" der Lokalen Agenda 21, die Freizeitflächen und Kulturdenkmäler der Gemeinde, die zur Bewertung anstehen, vorstellen.

gez. Klaus Schulze-Neuhoff Sprecher der Lokalen Agenda 21